

## 「おままごとオーダーキッチン」連携授業を行いました！ (2020.12.22)

藤岡木工所との連携授業「おままごとオーダーキッチン」商品開発の第6回の授業を行いました。

今回は、日本貿易振興機構（JETRO）と岐阜信用金庫の職員の方をお招きし、外国にいるお客様との取引や金融のしくみについて、来年4月から社会人になる生徒に向けたエールも含め、お話をいただきました。

国外への販売については、藤岡功社長が「岐阜の小さな会社でも世界を意識して、ビジネスを展開するという夢を社員に持たせたい」という思いを実現するため、ヨーロッパでオーダーキッチンの販売活動を進めていることが紹介されました。貿易については、相手国の関税や法制度だけでなく、食文化や伝統なども理解し商品開発を行うことが大切だと学びました。また、外国との距離感については、行ったり知ったりすると意外と近くなるということも教えてもらいました。

金融機関については、会社経営の中で必要となる資金融通の話だけでなく、約束を守ることがお金やお客様との取引に対して大きな信用になることを学びました。

この連携授業は今回で終了となりますが、おままごとオーダーキッチンの販売については活動を進めていきます。今後の活動にもご期待ください。

